《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子



(本) (本) (本) (本) (本)

スポーツの秋に、校内陸上大会を行いました。

春の運動会ができず悔しかった思いを力にかえて、子どもたちは精いっぱい走りました。全校リレーは本番一発勝負!どの色が勝つか最後までわかりませんでした。リレーは黄組が「位でゴール!大きな歓声がわきました。

総合成績は徒競走とリレーの得点の合計で決まります。みごと総合優勝したのは黄組。準優勝が緑組、3位が白組、4位が赤組でした。どの組もチームワークばっちりで、すばらしい走りでした。

6年生の○○さんが、終わりの言葉の中で「全員がつないだバトンのように、これからも全校で心をつなぎ、よりよい太田南小になるようにがんばっていきましょう」と力強く話してくれました。子どもたちが、これからもみんな仲良く笑顔で過ごせるように、温かく見守っていきたいと思います。





陸上大会のあとは、なべっこ会を行いました。高学年が下級生に優しく教えながら、みんなで協力して自慢のなべを完成させました。薪を使って火をおこし、外で味わう鍋は最高です。 4年生が育ててくれた「横沢曲がりねぎ」が豚汁やいものこ汁に入れられ、おいしさが一層アップ!

なべっこが初めての | 年生も「いっぱいお代わりしたよ!」 と話していました。どのグループも鍋の中が空っぽになり、 お腹も満腹、心も満足のなべっこ会でした。

今年も、曲がりねぎ栽培でお世話になった方々を招待し、曲がりねぎの入ったいものこ汁をふるまいました。皆さん、ねぎがたくさん入ったなべを「おいしい」と言って食べてくださいました。地域の自慢の一つである横沢曲がりねぎが、これからもずっと地域に根付いてくれることを願っています。

ご家庭には分担された材料等の準備等、ご協力ありがとうございました。



横沢曲がりねぎが入ったパンをどうぞ!

4年生が2年がかりで育てた曲がりねぎが、今年は大豊作でした。そこで、太田のパン屋「ヴァンベール」さんにお願いし、学校の曲がりねぎを使ってパンを作ってもらいました。一人1個ずつ持ち帰りますので、ご家庭でお召し上がりください。ヴァンベールさんからのお願い「パンは今日のうち食べてください」